
 

第１９回例会 

（通算第１６０９回） 

令和５年１２月２２日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

会長の時間        （坂口 滋一 会長）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先般のクラブの年次総会、まさにちょうど 1 年前

に前年の年次総会にて正式に私の会長エレクトとし

ての準備が始まりました。そして新年早々の熊本市

域ロータリークラブの新年合同例会を私たち熊本中

央ロータリークラブがホストクラブとしてここ ANA

クラウンプラザホテル熊本ニュースカイにて開催し

ました。そこで、西川会員、子出藤会員が華々しく

デビューされたことがつい昨日のように思われます。 

 今年の新年合同例会までは未だ感染症拡大防止の

為、会食は控えてお弁当の配布でした。知事や市長

の話もいつもより短く開催時間も最小限でした。明

年は熊本グリーン RCの主催です。先日の市域会長幹

事会にはその肝心のグリーンRCの会長幹事が参加さ

れず、そのほかのクラブの私たちにもどんな内容な

のかもわからないまさにミステリー新年合同例会で

す。おそらく、コロナ前の通常の年始の風景が見ら

れることと楽しみにしております。話は戻りますが、

その新年合同例会を無事に終えて、3月には「PETS」

が大分県日田市にて開催。出席して参りました。PETS

とはPresident-Elect Training Seminarのことです。 

 

クラブの会長を務める人は必ずこのPETSを受けなけ

ればなりません。何らかの理由で欠席した人は地区

にて必ず「補講」なるものがあるはずです。そして、

年度も終わりに近づいた 4 月の後半、地区大会が人

吉市にて開催。大分県や他県のゲストを優先するた

めに人吉市の宿はほぼ満杯でしたので私は増岡会員

たちと「おいしい鰻」を食べた後、大会に出席して

その日は熊本に帰りました。よく月曜から福岡出張

でしたので前日の日曜はたまたま自宅にて休んだの

です。その週は、家族で京都への小旅行へも行った

後でした。いま考えると結構ハードなスケジュール

です。そして、そのたまたま居た自宅にて就寝直後

にみなさんご承知の例の「心臓停止」が起きたので

す。まさに拾われた「いのち」だったと思っていま

す。その報を聞かれた女房役の江頭幹事や丹後副会

長もえらく心配されたこととお察しいたします。そ

の後の経過はここでは省きますが、無事になんとか 7

月の期の初めに立つことが出来ました。ただ、第一

回目の例会は 3 クラブ合同でのガバナー公式訪問例

会でした。膳所ガバナーにとっても初の公式訪問、

しかも夕方の例会に懇親会ということで「敬意」を

表すために他のクラブ会長とも打合せしてブラック

タイでお迎えしよう！と…その旨を膳所ガバナーに

お伝えしましたところ快くお受けいただきガバナー

もタキシードでご参加いただきました。先日ガバナ

ーと臨席する機会のときもそのことが一番印象に残

っていますとおっしゃって頂きました。 

 そして、第 2 週は「おく村」にて慰労と船出の会

でした。第 3 週は祝日週のため休会。やっとの第 4

週にホームクラブ例会場で今のスタイルでの例会で

した。8 月は夏季休会もはさみ、あっという間に 9

月、お月見の例会、そして中山善晴会員を新たにお

迎えすることが出来たのが前期最大の喜びです。 

 10 月はチャリティゴルフ、丹後副会長と熊本南ク

ラブの副会長でもあるＴＫＵ河津延雄社長に取材の

ご協力のお伺いに行きました。クラブによって形態

はさまざまですが、いわゆる三役の会長、副会長、

幹事は必ずメインテーブルにいらっしゃるのが南ロ

ータリーさんでした。そういえば、江頭幹事があま

り他のクラブン例会に行ったことがないと聞いたの

で熊本ロータリーさんと熊本南ロータリーさんの例

会には一緒に連れて行ったことが思い出されます。 

 台湾より姉妹クラブでもある桃園景福扶輪社さん

一行、総勢 40人をお迎えする歓迎例会も開催できま

した。11 月は、あの愉快で賑やかな大阪の友好クラ

ブ「吹田西ロータリークラブ」の一行を歓迎できま

した。お世話に携わって頂いた会員のみなさんお骨

 
 
 

 



折りに感謝申し上げます。そして、12 月頭には「Ｉ

Ｍ」も無事に開催されました。明年は私たちのクラ

ブから「ガバナー補佐」を輩出します。ぜひとも今

年以上の「ＩＭ」を期待するものの一人です。12 月

は 4 年ぶりの会員のご家族も含めての年忘れ会でし

た。久しぶりに外部の素敵な演奏やゲームも楽しか

ったです。本当にあっという間の半年間でした。  

明年もきっとあっという間に過ぎるかもしれません

が確実に熊本中央ロータリークラブとしての「色」

を出せる例会作りに邁進しますのでどうぞ変わらぬ

ご協力ほど宜しくお願い致します。ありがとうござ

いました。 

 

出席報告           （木村 俊彦 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

5.12.22 
 29（28） 24 4 85.71% 

出席規定免除者 1名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告            （江頭 由佳 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更     

・熊本 05福祉ＲＣ 

  １月 ２日（火）  

・熊本江南ＲＣ 

  １月 ３日（水）  

⇒ １月 ５日（金）１２：３０～ 

  於：熊本ホテルキャッスル 

 （熊本市域ＲＣ新春合同例会へ変更） 

⇒ １月 ５日（金）１２：３０～ 

 

☆例会取り止め 

・熊本 05福祉ＲＣ  

１月 ９日（火）・１月３０日（火） 

定款による取り止め 

 

☆到着文書 

・【桃園景福扶輪社より】 

 ３１周年記念式典ご案内 

 日時：２０２４年３月５日（火）１７：３０～ 

 場所：住都大飯店 

 
☆ご連絡 

・次週、１２月２９日（金） 休会 

 １月 ５日（金）１２：３０～ 

 於：熊本ホテルキャッスル  

熊本市域ＲＣ新春合同例会へ例会変更 

・事務局１２月２８日～１月４日迄年末年始 

休みです。 

 

委員会報告 

☆クラブ管理運営委員会   大熊 暢子 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・第２回炉辺会合のご案内 

 日時：2023年 12月 22日（金）18：30～ 

 場所：ホテル日航熊本「弁慶」 

 

☆奉仕プロジェクト委員会（国際奉仕） 

     増岡 範昭 委員  

 

 

 

 

 

 

 

 



・台湾桃園景福ＲＣから３１回目の周年行事のご案

内がありました。先方もチャリティゴルフに２０

名、夜の例会には４０名の参加頂きましたので 

今回は多くの参加お願いしたいと思います。 

 

☆2024-25年度熊本第４グループガバナー補佐 

        丹後 秀庸 次年度ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・12/18（月）熊本西稜ＲＣ訪問報告 

・ロータリー情報他 

 

スマイル報告       （福田 博之 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 坂口 滋一・江頭 由佳 君 

 今年最後の例会となりました。皆様にとってどん

な一年だったでしょうか？来年も楽しい例会になる

様頑張りますのでよろしくお願いします。 

◎ 龍 義則 君（2,000円） 

 厳しい寒波の襲来です。手がかじかみそうです。

今日は年内最終例会となりました。会員の皆さん一

年間お付き合いいただき大変ありがとうございまし

た。体調に留意され良い年末年始となりますよう祈

念致します。 

◎ 小椋 美智男・上原 大助・田尻 晋哉 

田中 弘一・三藤 省三・志土地 猛 君 

 今年最後の例会となりました。寒暖激しい天候が

続きますが、健康には十分留意され来年も元気にお

会いできるのを楽しみにしています。 

◎ 穴井 祐志朗・丹後 秀庸・藤本 真一 

増岡 範昭・西川  文 君 

 皆さん今年一年お疲れ様でした。今日は冬至です。

明日から１月１日と日が長くなり気分も明るくなり

そうです。 

◎ 山代 敏男・岩下 茂・福田 博之 君 

 今日は年内最終例会です。たくさんのスマイル本

当にありがとうございました。来年も楽しいスマイ

ルの時間となるよう努めて参ります。宜しくお願い

します。 

 

卓話 

『半期を振り返って』 

    坂 口 滋 一 会 長 

    江 頭 由 佳 幹 事 

 

例会予定 

〇 １月 ５日（金）１２：３０～ 

  熊本市域ＲＣ新春合同例会 

  於：ホテルキャッスル 

〇 １月１２日（金）定款による休会（祝日週） 

〇 １月１９日（金）１２：３０～通常例会 

〇 １月２６日（金）１２：３０～通常例会 

〇 ２月 ２日（金）１２：３０～通常例会 

〇 ２月 ９日（金）１８：３０～通常例会（夜） 

〇 ２月１６日（金）定款による休会（祝日週） 

〇 ２月２３日（金）定款による休会（祝日） 

 

 

行事予定 

〇 １月２７日（土）１３：００～ 

  補助金管理セミナー 於：益城町文化会館 

  登録者：飯星会長エレクト 

小椋次年度 R財団委員長  ２名 

〇 ２月２４日（土）２５日（日） 

  九州中学生ソフトテニス大会 

  於：パークドーム熊本 

 

臨時理事会報告 

１． 長田会員退会について 

⇒１２/３１付けの退会承認 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


